



# Denuncian en redes agresiones en encuesta

Por **Claudia Arellano**

claudia.arellano@razon.com.mx

**EN EL SEGUNDO DÍA** del levantamiento de la encuesta del proceso interno que definirá al Coordinador o Coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación se mantienen las irregularidades y la desconfianza entre los equipos de los contendientes, que incluso llegaron a los golpes.

En redes sociales, se difundieron imágenes de una presunta agresión en Aguascalientes a observadores y personal operativo de Claudia Sheinbaum, quienes acompañaban a miembros de la Comisión Nacional de Encuestas de Morena.

Eder Padilla Quiroz, integrante de los Comités Juveniles del partido en el estado, dijo a La Razón que fue testigo de cómo el equipo de la exjefa de Gobierno capitalino fue agredido a golpes durante un levantamiento de sondeos.

En la entidad, las personas

agresoras han sido señaladas como gente ligada a la diputada Salma Luevano, quien desde todos los frentes ha expresado su respaldo al excanciller.

Cabe recordar que en su edición de ayer, este rotativo difundió denuncias de simpatizantes del partido quienes acusaron que en localidades de la Ciudad de México, Chiapas, Michoacán y Durango se colocaron en los domicilios propaganda a favor de Claudia Sheinbaum, para inhabilitarlos a fin de que no sean encuestados.

Hasta el momento el presidente del partido Mario Delgado Carrillo o alguna otra autoridad, no se han pronunciado sobre estos hechos. Otros usuarios en redes denunciaron mal manejo de las papeletas de la encuesta.

El miércoles, Malú Mícher, representante de Ebrard, acusó diversas irregularidades en el proceso, como carencia de boletas, de urnas, de representantes y de lugares específicos para responder a este ejercicio de consulta.

## 4

**De septiembre**  
concluye el levantamiento  
de la encuesta